Aprobadas las ordenanzas fiscales para el año próximo sólo con los votos del equipo de gobierno

Subida moderada para el 2008

REDACCIÓN

l Ayuntamiento de Caldes de Montbui aprobó las ordenanzas fiscales para el 2008 con un aumento aproximado del 2,4%. El consistorio presentó en la última sesión plenaria las principales novedades, algunas de las cuales, como la tasa de basuras, fueron discutidas por los partidos de la oposición. Sin embargo y casi después de dos horas de debate, el pleno municipal aprobó por mayoría absoluta las ordenanzas del equipo de gobierno, ERC y CiU, con los votos en contra del PSC y la abstención de ICV-EUiA y

El alcalde del municipio, Jordi Solé, explicó que los cambios hechos con respecto a las ordenanzas de este año han sido mínimos y se ha aplicado, como criterio general, un aumento del 2,4% correspondiente a la inflación. El alcalde argumentó que la voluntad del equipo de gobierno con vistas a próximos ejercicios es hacer una 'revisión a fondo' de las ordenanzas fiscales y las consensuó con todos los grupos municipales. Sin embargo, Solé recordó que 'este año no ha sido posible por una cuestión de tiempo'

Las ordenanzas fiscales para el 2008 a Caldes pre-



El alcalde dijo que la revisión "a fondo" queda para otro año.

vén, en primer lugar, una bonificación del 50% en el impuesto de vehículos para aquellos considerados históricos. Además, se está estudiando negociar un convenio con los propietarios para que a cambio de esta bonificación, por ejemplo, promocionen la villa en sus salidas. Xavier Solanas

puestos, es decir, la IBI urbana rústica y el impuesto sobre actividades económicas, el equipo de gobierno ha mantenido los mismos criterios con respecto a las decisiones potestadel tivas consistorio. De manera que los tipos de gravamen de la IBI urbana se mantienen en el 0,84% y la rústica en el 0,838%.

Para

resto de im-

El punto más contro-

vertido, la ordenanza 19, correspondiente a la basura, es donde el equipo de gobierno ha introducido los cambios más significativos. Por una parte, unifican el precio de la tasa para viviendas de núcleo urbano y todas las urbanizaciones con 149 euros por vivienda, con la excepción del Farell-Sant

NOVEDADES

Una de las novedades es la bonificación del 50% del impuesto de circulación para los vehículos históricos

Sebastià con 214 euros, ya que los costes de ofrecer este servicio son mucho más altos. A través de esta tasa, la población no pagará la totalidad de los costes del servicio de recogida de basuras calculados para el año próximo ya que el resto irá a cargo del presupuesto del ayuntamiento. El coste previsto para la recogida en el año 2008 es de 1.454.196 euros y con la tasa se cubrirá aproximadamente el 90% de este coste.

Por otra parte, en este punto se ha fijado una bonificación de un máximo del 20% para hacer correctamente la selección. En este sentido, se ha establecido un sistema de valoración que premiará en forma de bonificación a los ciudadanos que separen correctamente la basura y la depositen en el contenedor adecuado. Si, a través de este sistema de valoración, una vivienda obtiene la máxima puntuación, el descuento en la tasa llegará prácticamente a los 30 euros, de manera que en este caso la tasa será en la práctica, 20 euros inferior a la tasa del 2007. Los ciudadanos que así lo quieran tendrán que solicitar mediante una instancia una inspección técnica para determinar la cuantía de la bonificación en el recibo.

Huguet apuesta por un turismo basado en la "identidad nacional"

Caldes. El Conseller d'Innovació, Universitat i Empresa de la Generalitat, Josep Huguet, participó la semana pasada en la 5a jornada d'Economia i Empresa Familiar de Caldes de Montbui. La jornada, organizada por Acció Cívica Calderina, convocó a una setentena de empresas que participaron en diferentes ponencias. Entre los ponentes de diferentes áreas cabe destacar al presidente de la patronal CECOT, Antoni Abad; la presidenta de AFAMER y ASAJA, Rosa Pruna, entre otros El Conseller Huguet, que fue el responsable de clausurar la jornada, afirmó que "el diseño económico de Caldes da un perfil económico muy equilibrado que crece sobre la base de la diversificación" y destacó la importancia del "turismo basado en la identidad nacional porque si no estás en el mundo global no existes en el mercado". Huguet, también destacó la importancia que juegan la creatividad, la innovación y la cooperación para competir en este mundo global, donde "donde no sólo compiten las empresas sino los territorios". RdV

Reunión con los agentes turísticos

Caldes. El concejal de Turismo de Caldes, Josep Gaspar, se reunió hace unos días con 35 representantes del sector turístico de la población. El encuentro entre el responsable político y los representantes del sector fue, en palabras del propio Gaspar, "una primera toma de contacto con los agentes turísticos, presentarme como concejal, explicar las ideas del equipo de gobierno y fomentar la interacción con el sector para hacer propuestas y proyectos compartidos". El concejal concretamente explicó varias de sus ideas y propuestas a desarrollar a lo largo de esta legislatura, mientras que los agentes turísticos aportaron sus propuestas, la mayoría referentes a infraestructuras turísticas y acontecimientos. Esta, según se explicó, es la primera de una serie de encuentros que el responsable de turismo espera mantener en formato bimensual con representantes del sector. RdV